



Rückblick zur Eröffnung des Anbaus beim Pflegezentrum Bauma

Dank an die Bevölkerung

Für die Woche vom 26. April 2021 bis 1. Mai 2021 durften wir die Bevölkerung von Bauma und Umgebung zur Besichtigung der 1. Etappe des Anbaus des Pflegezentrum Bauma einladen. 16 Gruppen mit Teilnehmerinnen und Teilnehmern von der Gemeindebörde, als Nachbarn, Interessengruppen der Gemeinde, der Kirche, Architekten und weiteren Interessierten besichtigten corona-conform die neuen Räumlichkeiten. Wir bedanken uns ganz herzlich für das grosse Interesse und Wohlwollen dem Pflegezentrum Bauma gegenüber, das wir spürten und das auch immer wieder bekundet wurde. Dieses Wohlwollen ist mit ein Grund, warum der Bau planmässig und mit allen notwendigen Bewilligungen erstellt werden konnte. Wir freuen uns auch, dass wir mit dem Bau Firmen der Region berücksichtigen durften. Diese haben sehr professionell gearbeitet.

Im Pflegezentrum Bauma sind ein Dutzend Berufsgattungen für neu 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vertreten, wovon zwanzig Ausbildungsplätze für Schulabgängerinnen und Schulabgänger. Immer mehr Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind auch ortsansässig. Das Pflegezentrum hat sich seit mehreren Jahren auf die Langzeitbetreuung von erwachsenen Personen mit stark chronifizierten, psychiatrischen Erkrankungen spezialisiert und darf in diesem Bereich in Fachkreisen schweizweit auf einen grossen Rückhalt zählen. Das hat zur Erweiterung von 41 Betten auf neu 162 bewilligte Betten beigetragen. Es freut uns sehr, dass wir mit den Spezialisierungen das Angebot im Gesundheitswesen ergänzen können, ohne dabei eine Konkurrenz für wertvolle Alters- und Pflegeheime der Region zu sein. Gerne sind wir aber zu sinnvollen Zusammenarbeiten und dem Nutzen von Synergien bereit. Wir freuen uns, dass das Pflegezentrum Bauma ein Bestandteil von Bauma und dem Tösstal sein darf.

Mit herzlichem Dank

Simone Richard
Heimleiterin

Anton Distler
Leiter Pflege und Betreuung

Alfred Weidmann
Mitglied der Geschäftsleitung